



Reschiriso

di Stefano Pezzoni & C sas

Pubblico Mediatore R.S. 113

Via Angera, - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841

Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 – Cellulare: 335.80.36.218 – Fax: 02.72.00.14.34

stefano@reschiriso.it – reschiriso@gmail.com – www.reschiriso.it

Milano, il 03 Ottobre 2018

RISINFORM

Mercato: Forse è stato tagliato più del 40% del raccolto, ma solo il 20% è arrivato sul mercato da vendere.

La varietà più offerta è il Lungo – B mentre tutte le altre varietà sono offerte in quantità ridotta e subito collocate, in primis, ai grandi gruppi e il resto a tutte le altre riserie.

Sembra comunque un raccolto nella media sia per qualità che per quantità. Si rafforzano le impressioni negative sul tondo Sole per la bassa resa e alti difetti.

Marché: Peut-être plus de 40% de la récolte a été coupée, mais seulement 20% sont arrivés sur le marché pour être vendus.

La variété la plus offerte est le Lung - B, tandis que toutes les autres variétés sont offertes en petites quantités et immédiatement placées d'abord dans les grands groupes et le reste dans toutes les autres rizières.

Cependant, il semble que la récolte soit moyenne en qualité et en quantité. Les impressions négatives seulement sur la variété Sole pour le faible rendement et les hauts défauts.

Market: Maybe more than 40% of the new rice crop has been cut, but only the 20% is on sale on the market.

Long-B grain rice is the most sold variety available on the market, while all other varieties are nowadays offered in small quantities and they are immediately sold to leader groups, what's left is sold to remaining rice mills.

It looks like probably an average crop for quantity and quality, although there are more and more negative opinions about Sole type due to low yields and damaged kernels.